

Santa Marta y Almenara, implicados con el entorno

Los alumnos de Medio Natural trastormesinos han conocido el entorno restaurado junto al Tormes

EÑE

Santa Marta de Tormes—Los 16 integrantes de la Acción de Formación y Empleo Medio Natural y Promoción Turística de Santa Marta de Tormes, junto con el equipo docente del programa, han visitado las instalaciones de la Fundación Tormes-EB ubicadas en Almenara de Tormes.

Allí se han dividido en grupos para realizar dos actividades paralelas en base a cada especialidad.

Así, los alumnos de Medio Natural han tratado temas forestales y la restauración de entornos degradados, mientras que los alumnos de Promoción Turística se han centrado en la sensibilización medioambiental y el aprovechamiento del entorno para la creación de productos turísticos.

La actividad ha incluido el visionado de una proyección, una visita al Centro de Interpretación para aprender a interpretar el cauce alto, medio y bajo del río Tormes y un recorrido por el proyecto de Arte Emboscado conformado por las esculturas de la artista Coral Corona, que se han integrado en este espacio natural y que están relacionadas con la biodiversidad.



La visita de los alumnos de Santa Marta a la Fundación Tormes. EÑE

“La visita ha sido muy productiva, según me han trasladado desde la Afe, porque además hay que tener en cuenta que nuestra Isla del Soto sigue un patrón muy similar a las instalaciones de Almenara. Partió del aprovechamiento de un entorno degradado y, ha conseguido integrar el arte en la naturaleza a través del proyecto Arte Emboscado, logrando que ambos sean espacios únicos. Siguiendo en la línea de aportar a los alumnos conocimientos realmente útiles y que puedan llevar a la práctica, creo que esta ha sido una visita que han podido aprovechar ya que,

mucho de lo aprendido tiene relación directa con el enorme potencial medioambiental y turístico de las riberas del Tormes y la Isla del Soto”, resaltó Óscar Santos, concejal de Formación y Empleo.

Los 16 participantes de la Acción de Formación y Empleo finalizan el programa el próximo 31 de diciembre, tras nueve meses de trabajo que ha repercutido de manera directa en Santa Marta, que en los últimos meses ha podido ofrecer visitas guiadas teatralizadas por el municipio, yincanas culturales y todo tipo de actividades medioambientales.



El edil de Deportes, Jorge Valiente, en una de las rotondas. EÑE

Renovadas las glorietas de la UD Santa Marta y del Club de Baloncesto

El Ayuntamiento ha restaurado los vinilos de los monolitos con 1.185 €

EÑE

Santa Marta de Tormes— El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha renovado los escudos que presiden las rotondas de la Unión Deportiva Santa Marta y del Club de Baloncesto, que se habían instalado en el 2016.

Las condiciones meteorológicas adversas como la lluvia, el frío o el calor extremo, habían provocado con el paso de los años, el deterioro progresivo del vinilo de ambos monolitos, material que se ha sustituido por el PVC de los nuevos escudos, que

han supuesto un desembolso de 1.185 euros para el Consistorio. Además, también se ha aprovechado para actualizar el escudo de la Unión Deportiva de Santa Marta, que el club ha rediseñado en base al original y que cuenta ahora con nueva imagen.

“En casi 9 años al aire libre, expuestos a la lluvia, al viento y al sol, el deterioro de los escudos era algo inevitable, aunque con la elección del PVC pretendemos garantizar una mayor durabilidad. Lo que está claro es que era necesario renovarlos, ya que al fin y al cabo, son la imagen principal y más visible del reconocimiento que le hacemos a los dos clubes con más jugadores de Santa Marta, con más de 1.000 pequeños inscritos”, explicó Jorge Valiente, concejal del área de Deportes.

#VisitaSantaMarta

RESPIRARTE
SANTA MARTA

Arte, naturaleza y ocio,
muy cerca de ti.